

# JIS.CO.ID

## Terus Laksanakan Safari Solat Subuh oleh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.JIS.CO.ID](https://SUKABUMI.JIS.CO.ID)

Dec 26, 2023 - 13:34



*Terus Laksanakan Safari Solat Subuh oleh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi*

Nyalindung - Sebagai bentuk kedekatan dengan masyarakat, Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono S.Kom, melalui Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja, AIPDA SUTRISNO, S, Pd., menggelar kegiatan Safari Subuh di

Masjid Jami Attaqwa, Kp.Cisemplak, Rt 03/06 Ds.Wangunreja, Kec.Nyalindung, Kabupaten Sukabumi pada Selasa, 26 Desember 2023, dimulai pukul 04.15 WIB.

Dalam kegiatan ini, Bhabinkamtibmas menyampaikan program unggulan Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, yang dikenal dengan singkatan "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk menerima masukan, kritik, dan saran dari masyarakat sekitar, guna meningkatkan pelayanan kepolisian dan menjaga situasi kamtibmas yang kondusif.

Safari Subuh kali ini dihadiri oleh warga sekitar masjid, yang dengan antusias memberikan masukan dan berbagai pendapat terkait situasi keamanan di lingkungan mereka. Dalam suasana yang penuh kekeluargaan, Bhabinkamtibmas menjelaskan bahwa kegiatan ini juga sebagai sarana untuk menjalin silaturahmi antara kepolisian dan masyarakat.

"Safari Subuh bukan hanya sebagai upaya menjaga keamanan, namun juga membangun kebersamaan dan keakraban antara kepolisian dan masyarakat. Melalui AA DEDE PRESISI CURHAT DONG, kami berharap dapat menciptakan hubungan yang lebih erat dan saling mendukung dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan ini," ungkap Bhabinkamtibmas.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono S.Kom, mengapresiasi partisipasi aktif masyarakat dalam kegiatan ini. Ia menegaskan komitmen Polsek Nyalindung untuk terus berkolaborasi dengan masyarakat demi menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis.

"Terima kasih atas partisipasi dan kerjasama dari masyarakat Desa Wangunreja. Kepolisian selalu terbuka untuk mendengar masukan dan keluhan masyarakat. Bersama-sama, kita dapat menciptakan lingkungan yang lebih baik," ucap Kapolsek.